
 
 
 
 

Assembleia Municipal do Concelho de Almeirim 

Assembleia Municipal de Almeirim – Ata Nº4-Fevereiro/2022 – Quadriénio 2021/2025 – Pág: 1 de 17 
 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 
“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 

 

----------Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, no Cine Teatro de 

Almeirim pelas vinte e uma horas e seis minutos, encontrando-se presente a maioria 

dos membros que compõem a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, 

com o objetivo de dar cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos: -------------------------- 

---------------------------------------------Ordem de Trabalhos---------------------------------------------------- 

(Alínea C, número um do artigo vinte e nove da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze de doze de setembro) 

UM – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 

TRINTA DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM; ------------------------------------------ 

DOIS – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS TERMOS DA 

ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI NÚMERO 

SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO; ------------ 

TRÊS – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA ATRIBUIÇÃO 

DE SUBSÍDIO À FREGUESIA DA RAPOSA PARA TRABALHOS DE LAVAGEM DO 

TELHADO E PINTURAS EXTERIORES DE PAREDES, PORTAS E JANELAS DA 

ESCOLA PRIMÁRIA DA RAPOSA; ---------------------------------------------------------------------- 

QUATRO – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO SOBRE COMPROMISSOS 

PLURIANUAIS, RECEBIMENTOS EM ATRASO E PAGAMENTOS EM ATRASO, POR 

REFERÊNCIA A TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM; ----------- 

CINCO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO MAPA DE FLUXOS DE 

CAIXA; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

SEIS – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

MODIFICATIVA PARA INCLUSÃO DO SALDO DE GERÊNCIA DE DOIS MIL E VINTE 

E UM (CONDICIONADO À APROVAÇÃO DO MAPA DE FLUXOS DE CAIXA); ------------ 

SETE – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

ADJUDICAÇÃO DE EMPRÉSTIMO BANCÁRIO, PARA “CONSTRUÇÃO DO TROÇO 

DE CICLOVIA ENTRE A ESTRADA DA BARREIRA BRANCA E A ESTRADA DO VALE 

PEIXE; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

OITO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE NOMEAÇÃO 

DE REVISOR OFICIAL DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM PARA O ANO DE 

DOIS MIL E VINTE E DOIS; ------------------------------------------------------------------------------- 

NOVE – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE DESIGNAÇÃO 

DO JÚRI PARA RECRUTAMENTO DE CARGO DE DIREÇÃO INTERMÉDIA DE 

QUARTO GRAU, NA ÁREA DE OBRAS MUNICIPAIS.---------------------------------------------
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-----------------------------------PERIODO ANTES-DA-ORDEM-DO-DIA-----------------------------

------------------------------------------ (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: na mesa; Eurico Manuel Lopes Henriques, (presidente da mesa da 

Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (primeiro secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida Filipe (segundo secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Gustavo Gaudêncio da Costa; Helena Maria Martinho Lopes 

Cláudio; José David Ventura Gouveia; Vasco Miguel Fortunato Carvalho; Sónia Isabel 

Campos da Silva Colaço; Mariana da Silva Salgado; Vanessa Filipa Azinheira Cláudio 

Duarte; Carlos Alberto Vieira de Frias Oliva; João bernardo Torcato de Sá e Seixas; 

Domingos Manuel Monteiro Martins; Joana Nunes Carvalho; Eduardo Fernando 

Rodrigues A. A. de Oliveira; Carla Marina de Sousa de Jesus Silva; Nuno Miguel da 

Silva Pinhão Dâmaso Fazenda; Alfredo da Silva Trindade; Flávio Fernando Rodrigues 

Areias; Paulo José Casimiro Duarte; Sofia Lourenço Ferreira; Joaquim Manuel de Deus 

Catalão (presidente da Junta de Almeirim); Joaquim Manuel Braz Pereira (Junta de 

Fazendas de Almeirim); Paulo Manuel Prôa Baptista Rosário (Junta de Benfica do 

Ribatejo); Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro (presidente de Junta da Raposa); do 

Executivo Municipal o Senhor Pedro Miguel César Ribeiro (Presidente da Câmara 

Municipal); Paulo Vladimiro Santana Caetano (vice-presidente); Maria Emília Moreira 

(vereadora); Rui Manuel Farinha Freire Rodrigues (vereador); Ana Sofia da Fonseca 

Casebre (vereadora); António Joaquim Borrego Maximiano (vereador) e Beatriz de 

Almeida Silva Apolinário (vereadora). ------------------------------------------------------------------- 

--------- Registo de faltas na presente sessão: A Senhora Presidente da Junta de 

Freguesia de Benfica do Ribatejo, Cândida Isabel Conceição Lopes; O Senhor 

Presidente da Junta de Freguesia de Fazendas de Almeirim; a Deputada Municipal, 

Cláudia Raquel Landeiro Raposo Pina Nunes e o Senhor Deputado Municipal, 

Fernando Manuel Figueiredo Cardoso. ----------------------------------------------------------------- 

--------- Sendo vinte e uma horas e seis minutos, declarou o senhor presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão ordinária de fevereiro de dois mil e vinte e dois. - 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA»» Boa noite a todo o executivo municipal, deputados 

municipais e público presente. ---------------------------------------------------------------------------- 
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Verifico que existe quórum na sessão de fevereiro da Assembleia, pelo que declaro 

aberta a sessão ordinária de mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois. --------------------- 

Aproveito para informar que a Senhora Deputada Municipal, Cláudia Raquel Landeiro 

Raposo Pina Nunes é substituída pelo senhor Deputado Municipal, João Bernardo 

Torcato de Sá e Seixas. O senhor Deputado Municipal, Fernando Manuel Figueiredo 

Cardoso é substituído pela Senhora Deputada Municipal, Joana Nunes Carvalho, A 

senhora Presidente da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo é substituída pelo 

senhor Paulo Manuel Prôa Baptista Rosário e o senhor Presidente da Junta de 

Freguesia de Fazendas de Almeirim é substituído pelo senhor Joaquim Miguel Braz 

Pereira. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Estão presentes vinte e cinco membros que compõem esta Assembleia. Ou seja, 

dezanove elementos do grupo do PS, dois do grupo da CDU, dois da coligação 

Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS/PP) e dois do CHEGA. ---------------------------------------- 

--------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 
------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ------------------------------------------- 

Foi recebida entre a última sessão ordinária da Assembleia de dezembro de dois mil e 

vinte e um, e a presente sessão ordinária, a seguinte correspondência, enviada por: --- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviou a esta Assembleia a 

seguinte documentação: Ofício com assuntos a incluir na sessão ordinária da 

Assembleia Municipal no mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois. -------------------------- 

VOZ DA MISERICÓRDIA – Envia jornal relativo ao mês de Novembro e Dezembro de 

dois mil e vinte e dois. --------------------------------------------------------------------------------------- 

JORNAL DO STAL – Envia exemplar relativo ao mês de Novembro de dois mil e vinte e 

dois. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

ANMP – Oficio a enviar Boletim informativo número treze. --------------------------------------- 

ROTARY CLUB DE ALMEIRIM – Oficio a enviar convite para a palestra sobre «A 

música na construção da Paz», onde será orador Ricardo Mónica, da Associação 

Cultural e Etnográfica "Gentes de Almeirim" terá lugar pelas vinte e uma horas do 

próximo dia quinze no Cine-Teatro de Almeirim. ----------------------------------------------------- 

FERNANDO MANUEL FIGUEIREDO CARDOSO – Oficio a enviar justificação de falta 

por motivos pessoais, à sessão ordinária de dez de fevereiro de dois mil e vinte e dois. - 

João Manuel Fulgêncio Pisco Apolinário – Oficio a enviar justificação de falta por 

motivos pessoais, à sessão ordinária de dez de fevereiro de dois mil e vinte e dois. ------ 

Cândida Isabel da Conceição Lopes – Oficio a enviar justificação de falta por motivos 

pessoais, à sessão ordinária de dez de fevereiro de dois mil e vinte e dois. ------------------ 

-------------------------------------------------- (Assuntos de Interesse Municipal) ------------------------------------------- 

-------------------------------------------------- (Alínea d) do artigo trinta e três do Regimentos) ------------------------------------------ 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Antes de dar inicio aos trabalhos, vamos entregar 

a cada Deputado Municipal, um Regulamento da Assembleia Municipal para o 

quadriénio dois mil e vinte e um, dois mil vinte e cinco. -------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos aos assuntos de interesse municipal  e 

perguntas dirigidas ao Executivo Municipal. ----------------------------------------------------------- 

Estão abertas as inscrições. -------------------------------------------------------------------------------

Não existindo, passamos à apresentação de votos de louvor, congratulação, saudação, 

protesto ou pesar sobre assuntos ou personalidades de especial relevo, que sejam 

propostos por qualquer Deputado da Assembleia Municipal ou pela Mesa. ------------------ 

Peço ao Grupo da CDU que faça a apresentação da sua Saudação. -------------------------- 

-------------------------------------------------SAUDAÇÃO---------------------------------------------------- 

----------------------À LUTA DOS TRABALHADORES DA SUMOL+COMPAL------------------- 

JOANA NUNES CARVALHO (Grupo da CDU »» Boa noite a todos os presentes --------- 

Convocados pelo SINTAB/CGTP-IN, os Trabalhadores da SUMOL + COMPAL 

realizaram, no passado dia doze de janeiro de dois mil e vinte e dois, durante a sua 

jornada de greve, uma concentração à porta da unidade fabril de Almeirim, seguida de 

uma manifestação que percorreu as ruas da cidade em direção à Câmara Municipal. ---- 

Esta iniciativa, que contou com a presença da Secretária Geral da CGTP, Isabel 

Camarinha, teve origem na intransigência que a Administração tem demonstrado ao 

recusar uma negociação séria da carta reivindicativa exposta pelos Trabalhadores. 

Estes têm apresentado justas reivindicações e lutado contra a contínua precarização da 

mão-de-obra, o recurso excessivo e injustificado à prestação de serviços externos e ao 

trabalho temporário, bem como têm manifestado uma firme oposição aos 

despedimentos coletivos que a empresa tem colocado em prática durante os últimos 

anos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Os Trabalhadores destacaram ainda a ausência de perspetivas de progressão de 

carreira, a necessidade de reformulação do escalonamento da tabela salarial, quase 

totalmente absorvida pelo Salário Mínimo Nacional, facto este que torna realidade que 

não haja “evolução salarial significativa” há mais de dez anos para trabalhadores com 

qualificações e experiência acumulada com muitos anos de carreira. -------------------------- 

Assinala-se também que estamos perante uma empresa que conseguiu obter muitos 

milhões de euros de lucros, que manteve sempre a sua atividade laboral, mesmo no 

período da pandemia da COVID-19, mas que mesmo assim não apresentou uma 

contraproposta aos sindicatos e aos Trabalhadores para a resolução de todos estes 

problemas. Estas reivindicações, às quais a Administração não tem dado qualquer 

resposta objetiva, desvalorizando a iniciativa e os próprios Trabalhadores, foram 
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divulgadas à comunicação social presente na manifestação e apresentadas ao 

Presidente da Câmara Municipal de Almeirim por uma delegação sindical. ------------------ 

Neste sentido, a Assembleia Municipal de Almeirim reunida em sessão ordinária no dia 

dez de fevereiro de dois mil e vinte e dois, delibera: ------------------------------------------------ 

UM - Saudar a luta dos Trabalhadores da SUMOL+COMPAL e apelar à sua 

continuação em torno da defesa e conquista dos seus direitos; --------------------------------- 

DOIS - Manifestar solidariedade para com todos aqueles que lutam por melhores 

condições de trabalho e por uma vida digna e com direitos. -------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Coloco agora a Saudação a apreciação e 

discussão da Assembleia. ----------------------------------------------------------------------------------

Estão abertas as inscrições. ------------------------------------------------------------------------------- 

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» Boa noite a todos. ----------------------------------------- 

Li e ouvi com atenção a Saudação apresentada pelo Grupo da CDU. ------------------------- 

Afastando as considerações que se encontram na introdução da Saudação, o que 

vamos votar, são os dois últimos pontos, sobre os quais pretendo fazer algumas 

considerações. Começando pelo ponto dois, que diz “Manifestar solidariedade para com 

todos aqueles que lutam por melhores condições de trabalho e por uma vida digna e 

com direitos”, este ponto merece da nossa parte a sua aprovação. Relativamente ao 

ponto um, que diz “Saudar a luta dos Trabalhadores da SUMOL+COMPAL e apelar à 

sua continuação em torno da defesa e conquista dos seus direitos”, perece-nos, na 

nossa opinião conter alguma redundância.  

Se o Grupo da CDU aceitar, e for possível, completar o ponto com a procura de 

soluções de equilíbrio entre trabalhador e empregador, em busca na continuidade do 

sucesso da empresa. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

A nossa proposta é que o ponto um ficasse com a seguinte redação: “Saudar a luta dos 

Trabalhadores da SUMOL+COMPAL e apelar a um diálogo que incentive ambas as 

partes a um entendimento na persecução de objetivos de trabalho digno, melhor 

emprego e valorização salarial na empresa.” Nesta mensagem, manifestava-se o 

interesse nos trabalhadores em continuar em dialogar, no sentido de se encontrar 

pontos comuns de interesse para ambas as partes. ------------------------------------------------ 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos. ----------------------------------------- 

Todos temos conhecimento da luta destes trabalhadores no nosso Concelho. E, esta 

Saudação, apenas pretende vincar essa luta, e incentivar a sua luta, na busca de um 

diálogo convergente, de modo a melhorarem as suas condições de vida e das suas 

famílias, o que melhora a sua relação laboral com a entidade empregadora. ---------------- 
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Alterando o ponto um com a redação que fez, ou acrescentando um novo ponto com a 

redação sugerida, da nossa parte não temos nenhuma objeção. --------------------------------

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» Da nossa parte entendemos que a sugestão para 

incluir mais um ponto, vai ao encontro da nossa sugestão. --------------------------------------- 

A nossa sugestão para a redação do ponto três seria o seguinte; “Apelar a um diálogo 

que incentive ambas as partes a um entendimento, na persecução de objetivos de 

trabalho digno, melhor emprego e valorização salarial na empresa.”--------------------------- 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» A nossa proposta é que o ponto um se mantenha, 

e o atual ponto dois, passe a ser o ponto três. O novo ponto, proposto pelo Grupo do 

PS, passasse a ser o ponto dois. ------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» A redação final dos pontos da saudação, passa a 

ser a seguinte; -------------------------------------------------------------------------------------------------

UM - Saudar a luta dos Trabalhadores da SUMOL+COMPAL e apelar à sua 

continuação em torno da defesa e conquista dos seus direitos; --------------------------------- 

DOIS – Apelar a um diálogo que incentive ambas as partes a um entendimento, na 

persecução de objetivos de trabalho digno, melhor emprego e valorização salarial na 

empresa. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

TRÊS - Manifestar solidariedade para com todos aqueles que lutam por melhores 

condições de trabalho e por uma vida digna e com direitos. -------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, passamos à 

votação: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do Voto de Saudação - Luta dos trabalhadores da 

SUMOL+COMPAL – APROVADO POR UNANIMIDADE E MINUTA, com vinte e cinco 

votos a favor. Dezanove do grupo do PS, dois do grupo da CDU, dois da coligação 

Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP) e dois do Chega.  ---------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos à 

alínea e) do Regimento. ------------------------------------------------------------------------------------- 

Nos termos regimentais referidos, o Grupo da CDU pretende apresentar uma 

Recomendação relativa à “Urgente a Recuperação Ambiental da Vala Real!”. -------------- 

Peço ao Grupo da CDU que faça a sua apresentação. --------------------------------------------- 

----------------------------------------------RECOMENDAÇÃO--------------------------------------------- 

------- É Urgente a Recuperação Ambiental da Vala Real! É Urgente Devolver a Vala à População!--------- 

O estado de degradação ambiental da Vala Real é não só um atentado à Natureza, pela 

poluição e eutrofização das suas águas e pelos desequilíbrios que introduz nos 

ecossistemas fluvial e ribeirinho, como impede ainda que a população possa usufruir 

das suas margens e das suas águas para fins de lazer. Esta questão é, há muitos anos, 
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motivo de preocupação para os eleitos da CDU e de tristeza para a população 

almeirinense! --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Por nossa iniciativa, o tema tem sido repetidamente discutido nesta Assembleia 

Municipal bem como nos diferentes órgãos autárquicos do Concelho, e ainda na 

Assembleia da República, onde o Partido Ecologista Os Verdes exortou e pressionou o 

Governo e a entidade nacional com responsabilidade sobre este assunto, a Agência 

Portuguesa do Ambiente (APA), para que fossem tomadas medidas para erradicar 

definitivamente os jacintos-de-água e combater as fontes poluidoras, com uma 

fiscalização mais eficaz. Tanto mais que a Vala Real é um afluente do Tejo e está a 

contribuir para a poluição das águas deste rio. ------------------------------------------------------- 

A pressão de Os Verdes, no que diz respeito à Vala de Almeirim e a outras situações 

similares, não foi em vão! Assim, durante a discussão do Orçamento do Estado para 

dois mil e vinte na Assembleia da República, e por proposta dos deputados de Os 

Verdes, foi aprovada a atribuição de verbas destinadas a apoiar as autarquias na 

limpeza dos rios e ribeiras dos seus territórios. Reconhecendo-se com esta aprovação 

que a dispersão nos rios e ribeiras das espécies invasoras aquáticas tem fortes 

impactos ecológicos e socioeconómicos, tanto a nível local como nacional. ----------------- 

As intervenções realizadas pela Câmara Municipal de Almeirim nos últimos cinco anos 

focaram-se nas obras de requalificação das pontes que servem as necessidades de 

circulação dos agricultores, cujos terrenos se situam entre o Tejo e a Vala, e dos 

produtos agrícolas. A CDU concordou com estas medidas mais que necessárias, mas 

considera que não podemos parar por aqui. Almeirim foi um dos Municípios que veio a 

beneficiar da verba aprova no quadro do OE de dois mil e vinte, para combate às 

espécies invasoras, e com ela adquiriu uma embarcação para retirar os jacintos-de-

água da Vala. Mas como qualquer pessoa pode constatar, o tempo passa e tudo 

continua, lamentavelmente, na mesma. Permanecem os “tapetes” de plantas aquáticas 

invasoras sobre o leito da Vala! --------------------------------------------------------------------------- 

Nem se utiliza a embarcação adquirida para retirar os jacintos, apesar da comunicação 

social dar nota da existência de uma ação de limpeza em maio de dois mil e vinte e um, 

nem se combate as causas que estão na sua origem, a poluição por adubos, 

fertilizantes e/ou esgotos não tratados. Continuamos assim a assistir à multiplicação de 

espécies invasoras aquáticas, como são exemplo os jacintos-de-água e a erva-

pinheirinha, que ocupam o leito da Vala em extensas manchas, impedindo a entrada de 

luz e a oxigenação das águas e levando à morte de peixes e à destruição de outros 

organismos aquáticos. Também o estado de abandono dos combros é sinal da falta de 

manutenção e cuidado para com a vegetação ripícola existente no local. -------------------- 
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Assim, a Assembleia Municipal de Almeirim, reunida a dez de fevereiro de dois mil e 

vinte e dois delibera recomendar à Câmara Municipal de Almeirim que: ---------------------- 

UM – Elabore, com a maior urgência, uma proposta de Recuperação Ambiental da Vala 

Real, que inclua para além do combate às espécies invasoras (remoção e eliminação de 

potenciais fontes poluidoras) a recuperação dos cômoros por forma a permitir a fruição 

deste espaço natural para fins de lazer; ---------------------------------------------------------------- 

a) Esta proposta deverá ser apresentada à Assembleia Municipal, com a maior 

brevidade e conter os prazos definidos para o início e o desenrolar das diversas 

intervenções a levar a cabo; -------------------------------------------------------------------------------

DOIS – Recorra às parcerias necessárias com as entidades públicas responsáveis 

nesta matéria, de modo a obter o apoio técnico especializado para que a intervenção na 

zona ribeirinha ocorra nos períodos mais adequados, atendendo ao respeito pela 

biodiversidade ali existente e obedeça às práticas mais corretas do ponto de vista 

ambiental. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Antes de passar á votação, pergunto ao senhor 

Presidente da Câmara se pretende prestar alguns esclarecimentos sobre a Vala Real? - 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite a todos os presentes. ------------------------------- 

Não tenho nada contra os objetivos que subjacentes à Recomendação, que é termos 

uma Vala Real, num estado diferente daquele em que se encontra. --------------------------- 

Durante alguns anos tentamos intervir, contruído uns diques, aos quais a APA se opôs. 

Mais recentemente, através de uma candidatura à mesma entidade, conseguimos o 

financiamento necessário para a compra de um equipamento que permite a sua 

limpeza. No entanto, continuamos com um problema com a autorização para intervir na 

Vala de modo a conseguir-se um espelho de água que permita a navegação do 

equipamento de manutenção, e ao mesmo tempo crie as condições para o 

desenvolvimento das espécies piscícolas. -------------------------------------------------------------  

Enquanto não tivermos as condições mínimas para conseguir manter de forma regular o 

caudal estável na Vala Real, é pouco eficiente fazer intervenções, que não se traduzem 

em bons resultados. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» Quando pedi à mesa para intervir, era para 

solicitar que fosse concedida a possibilidade do Senhor Presidente da Câmara prestar 

alguns esclarecimentos sobre a Vala Real. Dado este enquadramento prestado pelo 

Senhor Presidente, a nossa opinião sobre o assunto é de apoio à Recomendação na 

generalidade. Faço minhas as palavras do Senhor Presidente da Câmara, para que tão 

breve quanto possível, se possa ter uma Vala que possa ser vivida por todos. ------------- 
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Antes de terminar, dizer apenas que na recomendação havia espaço para referir a 

construção de duas novas pontes que permitem a travessia da Vala Real, para além de 

algumas das diligências que Executivo fez nestes últimos anos. -------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, vamos passar à 

votação da Recomendação. ------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação da Recomendação relativa à Vala Real – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, uma Recomendação “É Urgente a Recuperação Ambiental 

da Vala Real! - É Urgente Devolver a Vala à População!”, com vinte e cinco votos a 

favor. Dezanove do grupo do PS, dois do grupo da CDU, dois da coligação Preparar o 

Futuro (PPD/PSD.CDS-PP) e dois do Chega. -------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto relativas à 

Recomendação, dou por terminado o Período Antes da Ordem do Dia. ----------------------- 

Passamos de seguida à apreciação e votação da ata da sessão ordinária de dezembro 

de dois mil e vinte. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Estão abertas as inscrições. -------------------------------------------------------------------------------

Não existindo inscrições, passamos à votação. ------------------------------------------------------ 

--------- * Votação da ata da sessão ordinária de trinta de dezembro de dois mil e 

vinte e um – APROVADO POR MAIORIA a ata da sessão ordinária de trinta de 

dezembro de dois mil e vinte e um, com vinte e dois votos a favor, dezasseis do grupo 

do PS, dois do Grupo da CDU, dois da coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP) 

e dois do Chega. Três abstenções do grupo do PS. ------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos de seguida à apreciação da informação 

escrita. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DOIS – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS TERMOS DA 

ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI NÚMERO 

SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE SETEMBRO; ------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

JOANA NUNES CARVALHO (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos, novamente. --------- 

O grupo da CDU, na sua intervenção relativa à Informação Escrita pretende obter um 

esclarecimento sobre, pelo que lemos com atenção a informação escrita do Executivo 

Municipal de Almeirim, que elenca várias ações, no entanto gostaríamos de ter mais 

esclarecimentos acerca do tema Bem-estar animal, uma vez que na página vinte e dois 

é referido que continua-se a promover a campanha de adoção de animais de 

companhia, mas nada é referido sobre a campanha de esterilização de animais. ----------

Tivemos conhecimento, por alguns munícipes, que se inscreverem no programa para a 
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esterilização dos animais de companhia, mas não têm qualquer informação do ponto de 

situação dessa campanha. Portanto gostaríamos de saber: -------------------------------------- 

UM - Quantos animais já foram esterilizados ao abrigo dessa campanha? ------------------- 

DOIS - A campanha já acabou? Se sim pondera a Câmara repetir a mesma? -------------- 

Ainda acerca do bem-estar animal, a Assembleia Municipal de Almeirim, aprovou por 

unanimidade, em fevereiro de dois mil e vinte, a recomendação da CDU para que se 

formalizasse o Programa de Captura – Esterilização- Devolução de gatos de rua. Na 

altura o Sr. Presidente informou que algumas das Associações de defesa animal, com 

quem a autarquia mantem protocolo, faziam o acompanhamento dos locais onde 

existem gatos de rua. Gostaríamos de saber se o número de gatos aumentou ou não 

nessas colónias. Se existem mais colónias de gatos desde então e em que zonas estão 

localizadas na cidade? -------------------------------------------------------------------------------------- 

NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» Boa noite. ----- 

Relativamente às obras, gostava de saber o estado de execução de algumas obras, 

nomeadamente, da requalificação do IVV. ------------------------------------------------------------- 

Pedia também um esclarecimento sobre a obra da ciclovia entre a Estrada Moinho de 

Vento e a estrada da Barreira Branca. ------------------------------------------------------------------

A outra questão, é sobre as obras de requalificação do Mercado Municipal. Em que fase 

se encontra o processo? ------------------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite. ------------------------------------------------------------ 

Relativamente às esterilizações, nós temos vindo a fazer, geralmente no verão estas 

campanhas, através da inscrição dos interessados. Por norma, as inscrições terminam 

em setembro e depois é que iniciamos as esterilizações. No passado ano, tivemos um 

número recorde de esterilizações, que foi fruto das campanhas que divulgamos. 

Superamos as quatrocentas inscrições. ----------------------------------------------------------------

Quanto às colonias, neste momento não consigo responder. ------------------------------------

Sobre as questões das obras, a Requalificação do IVV está em andamento. 

Pretendemos que no final do próximo ano esteja concluída. --------------------------------------

Quanto à ciclovia, no troço que referiu, é o resultado de uma empreitada que lançámos 

há cerca de três anos. Tivemos na altura a ideia que eventualmente podíamos ser nós a 

fazer a pavimentação, porém, chegámos à conclusão que ainda nos faltava algum 

conhecimento técnico para o fazer, pelo que optámos por adjudicar a um empreiteiro 

esses trabalhos de pavimentação e camada de desgaste. ---------------------------------------- 

No que diz respeito ao Mercado Municipal, os projetos estão concluídos. Existe neste 

momento algum atraso, resultante das candidaturas aos fundo comunitários do 

programa vinte trinta. ----------------------------------------------------------------------------------------
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, passamos ao ponto 

três da Ordem de Trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------ 

TRÊS – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA ATRIBUIÇÃO 

DE SUBSÍDIO À FREGUESIA DA RAPOSA PARA TRABALHOS DE LAVAGEM DO 

TELHADO E PINTURAS EXTERIORES DE PAREDES, PORTAS E JANELAS DA 

ESCOLA PRIMÁRIA DA RAPOSA; ---------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. -----------------------------

NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» Esta é outro 

dos assuntos que já temos observado noutras ocasiões, no qual é apenas apresentado 

um orçamento. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Na nossa opinião, entendemos ser importante a consulta a mais que uma entidade. Que 

sejam consultadas pelo menos três empresas. -------------------------------------------------------

Entendemos que seja uma empresa do Concelho, com sede na Raposa, no entanto 

gostávamos que o processo estivesse acompanhado de outras propostas. ------------------

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos novamente. -------------------------- 

Consideramos que é importante fazer-se a manutenção do património público, para que 

o mesmo se mantenha nas devidas condições. No entanto, não entendemos a razão de 

não ser a autarquia a responsável por estas obras, tal com tem sido por outras já 

realizadas em diversas escolas do Concelho. Esta escola está identificada no inventário 

de dois mil e vinte e um da Câmara Municipal de Almeirim. -------------------------------------- 

Sobre a questão levantada da falta de propostas, apenas temos conhecimento de uma 

fatura, que se encontra em nome da Junta de Freguesia da Raposa. -------------------------- 

Não sabemos se o processo de pedidos de orçamento anteriores foram efetuados ou 

não. Podemos compreender o pedido de subsídio para suportar estas obras de pintura 

e recuperação do telhado. Mas também entendemos que efetivamente não devia ser a 

Junta a ter esta responsabilidade, mas sim a Autarquia. ------------------------------------------- 

CRISTINA CASIMIRO (Presidente da Junta de Freguesia da Raposa) »» Boa noite. ----- 

Em relação ao ponto três e sobre as questões colocadas, gostava de prestar alguns 

esclarecimentos. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Junta de freguesia contratou a uma empresa serviços para a reparação na referida 

instalação. Para esses trabalhos, foi feito um ajuste direto simplificado nos termos da lei, 

onde foram solicitados todos os documentos necessários e legalmente exigidos por Lei, 

no que diz respeito à contratação de serviços, incluindo o pedido de orçamentos a 

diversas entidades. Completado o processo, a Junta analisou as várias propostas 

rececionadas na Junta da Raposa, tendo-se optado pelo orçamento mais baixo em 
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valor. Para a Câmara foi apenas enviado um pedido de apoio, ou subsidio, juntamente 

com a fatura da entidade à qual foi adjudicada o ajuste direto simplificado. ------------------ 

Futuramente, em próximos pedidos fazemos acompanhar toda a documentação que 

exigidos em processos semelhantes. ------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Gostaria de fazer apenas duas notas sobre este 

assunto. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O que solicitamos às Juntas de freguesia nestes assuntos, é que nos entreguem todos 

os elementos necessários que são exigidos na contratação pública. --------------------------- 

No que diz respeito aos arranjos, temos optado por esta política de proximidade com as 

Juntas de Freguesia, pois são elas que estando no terreno melhor podem avaliar da 

real necessidade dos trabalhos. -------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mis inscrições para a discussão do 

ponto três, passamos à votação. ------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto três da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, a proposta da atribuição de subsídio à Freguesia da Raposa para trabalhos 

de lavagem do telhado e pinturas exteriores de paredes, portas e janelas da Escola 

Primária da Raposa, com vinte e três votos a favor, dezanove do Grupo do PS, dois do 

Grupo da CDU e dois do Grupo do Chega. Duas abstenções da coligação Preparar o 

Futuro (PPD/PSD.CDS-PP. -------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos ao 

ponto número quatro. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

QUATRO – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO SOBRE COMPROMISSOS 

PLURIANUAIS, RECEBIMENTOS EM ATRASO E PAGAMENTOS EM ATRASO, POR 

REFERÊNCIA A TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM; ----------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Relativamente a estes compromissos plurianuais, 

já em anos anteriores nos temos questionado sobre os valores em atraso. O valor global 

não deixa de ser significativo. Continua a existir, pelo menos duas entidades que 

contribuem para que esse valor seja elevado. Estamos a falar da CITATION - Fundo de 

Investimento Imobiliário e da ENCHERIM. Sobre esta, na Assembleia Municipal de 

fevereiro de dois mil e vinte, o Senhor Presidente em resposta à CDU, referia que a 

situação certamente seria resolvida em Tribunal. Todos sabemos que em maio de dois 

mil e vinte e um foi aprovado em reunião de Câmara a constituição do processo de 

Compromisso Arbitral. Parece-nos que até dezembro de dois mil e vinte e um nada se 

passou. Assim, gostaríamos de saber, ao dia de hoje, como é que se encontram estes 

dois processos? -----------------------------------------------------------------------------------------------
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Nesta informação, também é indicado uma verba significativa, imputada ao Mercados e 

Feiras. Gostávamos igualmente de obter uma explicação mais detalhada. ------------------- 

NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» Boa noite. ----- 

Uma das questões que trazia, relativamente à ENCHERIM, já foi apresentada pela 

Senhora Deputada Sónia Colaço. ------------------------------------------------------------------------ 

No entanto, é feita uma referência a uma verba da Santa Casa da Misericórdia de 

Almeirim. Gostaríamos de ter uma explicação para esta importância. ------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Em termos globais, comparando com o ano anterior, o 

valor desceu muito pouco. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Quanto aos valores significativos, é verdade que existem dois, o da ENCHERIM e outro 

da CITATION. O assunto encontra-se neste momento em Tribunal. E pelo que fui 

informado, será um processo muito mais rápido do que seria num Tribunal 

Administrativo. -------------------------------------------------------------------------------------------------

em relação ao CITATION, já tivemos uma decisão, que nos foi favorável, entretanto, 

houve recurso, pelo que estamos a aguardar uma nova decisão. -------------------------------

Sobre os valores da Santa Casa, já solicitei informação, que conto transmitir ainda hoje. 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, vamos passar ao 

ponto seguinte da Ordem de Trabalhos. ---------------------------------------------------------------- 

CINCO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO MAPA DE FLUXOS DE 

CAIXA; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

Não existindo mais inscrições, vamos proceder à votação, que como informei 

anteriormente, será por minuta. --------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto cinco da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, o Mapa de Fluxos de Caixa, com vinte e um votos a favor. 

Dezanove do grupo do PS e dois do grupo da CDU. Quatro abstenções, duas da 

coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP) e duas do grupo do Chega. -------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de voto? ---------------------------

Não havendo declarações de voto, passamos ao ponto seguinte. ------------------------------ 

SEIS – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

MODIFICATIVA PARA INCLUSÃO DO SALDO DE GERÊNCIA DE DOIS MIL E VINTE 

E UM (CONDICIONADO À APROVAÇÃO DO MAPA DE FLUXOS DE CAIXA); ------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

JOANA NUNES CARVALHO (Grupo da CDU) »» O Grupo da CDU considera que 

algumas das rubricas que a Câmara Municipal pretende incluir são importantes, 

nomeadamente no que diz respeito aos projetos de Benfica do Ribatejo, sobre o que se 
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prevê para o local das atividades económicas, ou seja, O Pinhal do Bacalhau. -------------

Pretendemos desde já alertar que se encontram várias árvores naquele local, que 

esperamos que escapem a um possível abate. ------------------------------------------------------

Também gostaríamos de saber o que significa mais especificamente a reabilitação do 

edifício dos Paços do Concelho? ------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, dou a palavra ao 

Senhor Presidente da Câmara. --------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» A reabilitação do edifício do paço do Concelho é ao 

nível do exterior. Pretendemos intervir nas fachadas, no que diz respeito a janelas, 

portas e eventualmente na cobertura. ------------------------------------------------------------------- 

Sobre o assunto do Pinhal do Bacalhau, estando o assunto neste merecer uma atenção 

no que diz respeito a espaços verdes. As árvores que refere, encontram-se no 

perímetro, pelo que não devem ser obstáculo à reabilitação do local. -------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos à votação. -------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto seis da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, a Alteração Orçamental Modificativa para inclusão do Saldo de Gerência de 

dois mil e vinte e um, com dezanove votos a favor do Grupo do PS. Seis abstenções. 

Duas da coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP), duas do Grupo da CDU e 

duas do Grupo do Chega. ---------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de Votos? ------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 
--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» Boa noite. ----- 

A nossa abstenção neste ponto pretende manter a nossa coerência em relação a esta 

matéria, nomeadamente a quando da votação do orçamento inicial. --------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora ao ponto sete da Ordem de 

Trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

SETE – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA 

ADJUDICAÇÃO DE EMPRÉSTIMO BANCÁRIO, PARA “CONSTRUÇÃO DO TROÇO 

DE CICLOVIA ENTRE A ESTRADA DA BARREIRA BRANCA E A ESTRADA DO VALE 

PEIXE; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »»  Estão abertas as inscrições. ---------------------------- 

NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» Relativamente 

a este ponto temos duas questões que gostávamos de ver esclarecidas. -------------------- 

Relativamente à apresentação do ponto, este apresenta-se bem estruturado com todos 

os indicadores que o documento desta natureza deve conter. Mas, verifica-se que o que 
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está a ser proposto é a aprovação de um crédito de quatrocentos mil euros. O que foi 

proposto ao banco, e no fundo o plano financeiro que o Banco apresenta é de 

quinhentos mil euros. Toda a candidatura foi feita com base em quinhentos mil euros e 

todo o plano financeiro é com base no plano financeiro de quinhentos mil euros. ----------

A segunda questão é sobre a forma de exclusão da Caixa Geral de Depósitos. Existe 

um relatório provisório e depois há um definitivo, que depois nas conclusões é omisso 

em relação à razão pela qual se exclui a CGD. ------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» A observação que o Senhor deputado faz tem uma 

explicação simples. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Quando solicitamos à banca que nos indique um valor na sua proposta, dizemos no 

nosso convite o seguinte; “até…” Inicialmente para esta obra, tínhamos uma estimativa 

mais elevada, que acabou por ser felizmente menor. O valor da obra ronda ou 

quatrocentos e dezassete mil euros, e nós decidimos arrendar o valor na proposta ao 

Banco para os quatrocentos mil euros. ----------------------------------------------------------------- 

Outra nuance neste empréstimo, é que a Câmara pode amortizar antecipadamente o 

valor, sem qualquer penalização ou encargo. --------------------------------------------------------- 

Sobre o detalhe da Caixa Geral de Depósitos, os prazos são um dos fatores de 

exclusão, e pelo que fui informado, o júri procedeu, observado as regras e a legislação 

estipuladas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, vamos proceder à 

votação o ponto sete da Ordem de Trabalhos. ------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto sete da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta para adjudicação de empréstimo bancário, para 

“Construção do Troço de Ciclovia entre a Estrada da Barreira Branca e a Estrada do 

Vale Peixe, com vinte e três votos a favor. Dezanove do grupo do PS, dois da coligação 

Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP), dois do grupo da CDU. Duas abstenções do 

grupo do Chega. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de Votos? ------------------------- 

Não existindo declarações de voto para este ponto, passamos à apreciação do 

penúltimo ponto da Ordem de Trabalhos. -------------------------------------------------------------- 

OITO – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE NOMEAÇÃO 

DE REVISOR OFICIAL DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM PARA O ANO DE 

DOIS MIL E VINTE E DOIS; ------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta é a nossa proposta, para nomeação do ROC para 

o ano de dois mil e vinte e dois. --------------------------------------------------------------------------- 
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NUNO FAZENDA (Coligação Preparar o Futuro - PPD/PSD.CDS-PP) »» A nossa 

intervenção sobre este assunto é igual todo os anos. Como é do conhecimento de 

todos, este ROC já presta serviços ao município continuamente há alguns anos, pelo 

que na nossa opinião, devia ser criada uma alternância, observando as boas práticas 

contabilísticas, recomendadas para este assunto. --------------------------------------------------- 

SÓNIA COLAÇO (Grupo da CDU) »» Sobre este assunto, as nossas observações são 

semelhantes à da Coligação Preparar o Futuro. ----------------------------------------------------- 

Queremos deixar claro que nada nos move contra este ROC especificamente. Apenas 

entendemos que devia ser observada uma alternância. Consideramos que as 

recomendações que existem no âmbito dos modelos de gestão, que aconselham à 

mudança, de modo a enquadrarem-se nas boas práticas contabilísticas. Por isso, o 

Grupo da CDU, entende que essa alternância devia acontecer, e por essa razão, a 

nossa posição será igual à dos anos anteriores. ----------------------------------------------------- 

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» A posição do Grupo do PS sobre esta matéria 

vais ser igual à do ano anterior. A nossa posição, justifica-se pelo cumprimento 

escrupuloso por parte do ROC, te todas as regras e recomendações contabilísticas. ----- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições, vamos proceder à 

votação do ponto oito. --------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto oito da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, a proposta de nomeação de Revisor Oficial de Contas do Município de 

Almeirim para o ano de dois mil e vinte e dois, com vinte e um votos a favor. Dezanove 

do grupo do PS, e dois do grupo do Chega. Dois votos contra do grupo da CDU e duas 

abstenções da coligação Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP). ------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos ao 

último ponto da Ordem de Trabalhos. ------------------------------------------------------------------- 

NOVE – APRECIAÇÃO, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE DESIGNAÇÃO 

DO JÚRI PARA RECRUTAMENTO DE CARGO DE DIREÇÃO INTERMÉDIA DE 

QUARTO GRAU, NA ÁREA DE OBRAS MUNICIPAIS.--------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo inscrições, passamos à votação. ---- 

--------- * Votação do ponto nove da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de designação do júri para recrutamento de 

cargo de direção intermédia de 4.º grau, na área de Obras Municipais, com vinte e cinco 

votos a favor. Dezanove do grupo do PS, dois do grupo da CDU, dois da coligação 

Preparar o Futuro (PPD/PSD.CDS-PP) e dois do Chega.------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, e não havendo 

inscrições para intervenções no período do público, dou por encerrada esta sessão 
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Desejo a todos uma boa noite. ---------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e duas horas e vinte e oito minutos, do dia dez de fevereiro de dois mil e vinte e 

dois, deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente ata, que, 

depois de distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos membros 

da mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia, 

_______________________________________ 
 

O Primeiro – Secretário, 

_______________________________________ 
 

O Segundo – Secretário, 

                                ________________________________________ 


